

大人のたしなみ キャリア塾

Vol.17 清水 公美子さん（日本オーガニック給食審議会 事務局長）
「行政を動かした！ママたちが動かすオーガニック給食の未来」

大人のたしなみキャリア塾。毎回社会で活躍している人をゲストに招き、キャリアや人生観など様々な思いを語って頂くコーナーです。

第17回のゲストはママエンジェルス愛知の代表を務め、日本オーガニック給食審議会事務局長の清水公美子(しみずくみこ)さんをお迎えし、ご自身の事、名古屋市で進んでいるオーガニック給食の事を中心に語って頂きました。

原 今までどのようなキャリアを歩まれてきたのですか？

清水 大学在学中、将来を考えるタイミングでフローラレンジメントの道を歩もうと思い、勉強をはじめました。憧れのフローリストがフランスの方だったので、その方が学んだ学校で勉強したいという想いが強くなり、留学を考えるようにならざるを得ませんでした。フランスに行くための資金を貯めるため、企業に勤めながら何回か短期留学を通してフローラレンジを勉強しました。帰国後に転職し、ブライダルフラワーの仕事に3年程携わり、結婚後は独立して自宅でフローラデザインのレッスンをしたり、店舗装飾やブライダルの仕事を受けたりしていました。大きな転機は、娘の出産でした。出産と子育てを通して、今まで全く目に留まらなかった、道に咲いているタンポポなどの草花に目を奪われるようになり、お花に対する価値観が大きく変わりました。そこから地球を大切にしたいと想いが芽生え、現在の活動に繋がっています。

原 現在ママエンジェルス愛知の代表や日本オーガニック給食審議会の事務局長をされていますが、活動の内容と、関わるきっかけを教えて下さい。

清水 ママエンジェルスではチーム毎に目指す目標やテーマが異なります。私の活動のきっかけは地球環境や食なので、「学校給食に地産地消オーガニック食材」という活動に重きを置いています。現在は、日本オーガニック給食審議会の事務局として、全国のママたちと情報交換しながら、地元の名古屋市で活動を行っています。ママエンジェルス愛知では、食以外の活動、例えば子ども達のワクチン選択制や、昨年までは学校でのマスク選択制の周知のために活動をしていました。現在は、子ども達の学びの多様性を広げる活動もスタートしたので応援しています。

関わるきっかけは娘を出産後、地球へ目が向くようになったことです。フローラデザインの仕事を通じて、ある養蜂家の方と出会い「ミツバチが世界的に減っていて、ネオニコチノイドという農薬がその原因の一つだと言われている」と知りました。環境指標生物であり、私たち人間の生活にとっても密接に関わっているミツバチ。私たち母親世代が買い物する時になるべく地球に優しいものを選択する機会が増えれば、ミツバチにとっても、人間にとってもより良い地球になっていく、とも。最初はその養蜂家の方を応援していたのですが、友人を通してノーネスの平山秀善さんとご縁を頂き、「地域のお母さん達が自分達で動いて自分達の地域を良くしていく」未来の構想を聞いて、自分でもやってみたい！と思い、活動をスタートしました。

原 活動で一番緊張したことは何ですか？

清水 昨年、名古屋市の公立高校で「エシカル消費」をテーマに、講師として探究学習に関わったことです。普段高校生と話すような生活をしていないので、初対面の前日の夜は、眠れなくなるほど緊張しました(笑)

原 清水さんが名古屋市給食の「オーガニックバナナ」の生みの親とお聞きましたが、現在推進されているオーガニック給食の進捗状況を教えて下さい。

清水 3年前の名古屋市議会でオーガニックバナナの導入が決まったのですが、そこから毎年1回秋にオーガニックバナナを給食に取り入れて頂いて、今年も秋に予定していると聞いています。また、1年前より私達と同じ目的で活動をしている4つの市民団体と共に活動した結果、名古屋市産の特別栽培米を初めて導入して頂けることになりました。また、名古屋市の担当課の方がオーガニックパイナップルを取り入れようということで、先日名古屋市議会で導入が決まりました。

原 行政を動かすために大事な事は何でしょうか？

清水 感謝と対話でしょうか。日頃からわたしたち市民のために動いてくださっていることへ感謝の気持ちはいつもお伝えするようにしています。また、要望をお伝えするときも、行政を応援する想いを持って対話をする意識しています。

原 皆さんに一番お伝えしたい事は何でしょうか？

清水 やりたい！と瞬間で閃いた自分の想いを大切にしてほしいです。できない理由は一旦片隅に置いて、その閃きに挑戦してみたとき、今よりさらに人生が豊かに楽しくなっていくはずです。私もみなさんと共に、まだまだいろいろなことにチャレンジしていきます。

Profile



愛知県春日井市出身。名古屋市在住。1児の母。

消費者団体ママエンジェルス愛知 代表、日本オーガニック給食審議会 事務局長、名古屋オーガニック給食審議会 会長。

ママエンジェルスと東洋ライス株式会社とコラボした自然栽培コシヒカリ×金芽米(R)が今年6月に限定発売。9日間で完売となった。

発行・編集 原社会保障労務士事務所 〒299-1861 千葉県富津市金谷2419

TEL 0439-69-2549 (平日9:00~17:00) E-mail info@worklifeelegance.com

COPYRIGHT © 2024, HARA Labor and Social Security Attorney Office

複製禁止、無断掲載禁止。仕事のご依頼、お問い合わせはメールが便利です。